

Carmen Cebrián Tortosa y Andrea Laín Martínez, Falleras Mayores de Elda 2024

13/07/2024



Elda ya conoce a sus representantes falleras | Nando Verdú.

Carmen Cebrián y **Andrea Laín**, de Huerta Nueva y San Francisco de Sales respectivamente, han inscrito su nombre a fuego en la historia de las Fallas de Elda al convertirse en las **máximas representantes de las fiestas de 2024**. Bajo el nombre "Destino", la Junta Central de Fallas celebró anoche la gala de la elección de las Falleras Mayores de Elda 2024 en la Plaza Castelar de Elda ante cientos de personas.

En este acto también se escogió a las Damas de Honor **Rocío Martínez Herrera**, de San Francisco de Sales, y **Rebeca Bañuls González**, de El Huerto; y las niñas

Esther Mellinas Álvarez, por la Falla Zona Centro y **Valeria Villena Vergara**, de Huerta Nueva.

Este año 2024 contaba con nueve candidatas, las tres niñas, que sabían que tendrían un cargo, y las seis mayores. Además de las elegidas, optaban al cargo **Eva García Sánchez**, por la Falla Ronda San Pascual; **Amaia de la Peña Soler**, de Fraternidad; y **Ainara Verdú Martínez**, de Estación.



La Plaza Castelar acogió este acto | Nando Verdú.

La presentación pública de las nueve candidatas fue en traje de gala. Los presentes aplaudieron con ganas a cada una de ellas mientras las falleras saludaban con radiantes sonrisas.

Tras este momento llegó la despedida de las Falleras Mayores de Elda 2023 **Sonia Esteve y Martina Lencina** y sus Damas de Honor, **Paola Justamante, Sofía Vicente, Natalia Lledó y Esperanza Beltrán**. Las Falleras Mayores aseguraron que el año que ayer cerraron fue "un gran sueño" y no pudieron evitar las lágrimas por esta experiencia que recordarán durante toda su vida. A las nuevas Falleras Mayores de Elda les animaron "a sonreír, a recordar cada detalle y a aprovechar cada oportunidad que el cargo les ofrezca". Sus últimas palabras fueron para admitir que era un momento agrídulce, pues aunque sentían tristeza por dejar el cargo, eran felices de volver a sus comisiones. Acabaron imponiendo sus corbatines en la bandera de la Junta Central de Fallas y se marcharon entre un mar de aplausos y muestras de cariño.

Entonces llegó el momento de ver a las candidatas en sus trajes de novia alicantina como última prueba antes de la

decisión final del jurado. La gala finalizó con el fallo del jurado ante una plaza expectante y con las candidatas visiblemente nerviosas, acompañadas por la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**, y el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.



Las Falleras Mayores de cerraron un año de ensueño | Nando Verdú.

El acto estuvo amenizado por las actuaciones del gimnasio **Ohana** y lo presentaron las Falleras Mayores de Elda 2022, **Lucía Giménez Quintanilla e Imara Lencina Martínez**, junto con el presidente de la Falla Fraternidad, **Juan José Tébar Gil**, y el componente de Falla Estación, **Martín Pérez García**.

Las Fallas se celebrarán en Elda del 26 al 29 de septiembre, pero antes, el sábado 27 de julio, tendrá lugar la Proclamación de las Falleras Mayores de Elda en el Teatro Castelar.



Imagen de las candidatas junto a las estandartes de las comisiones | Nando Verdú.





